

# *Haïti demande à la FAO de l'aider face à l'insécurité alimentaires de plus de 3 millions d'habitants*

---



Port-au-Prince, 11 mars, (RHC-PL).-Haïti a demandé à l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, FAO de l'aide face à l'insécurité alimentaire qui affecte à l'heure actuelle plus de 3 millions et demi d'habitants, dont la moitié vit dans une situation précaire.

Cette demande a été faite par l'ambassadeur haïtien au Mexique, Guy Lamothe, lors d'une réunion régionale de la FAO.

Guy Lamothe a précisé que 40 % des foyers manquent d'aliments suffisants et que 25 % des enfants de moins de 6 ans souffrent de malnutrition chronique.

Le diplomate haïtien a également souligné que la FAO devrait appliquer dans le pays caribéen des programmes d'assistance plus élargis accordant la priorité à la relance du secteur agricole, car le budget

pour encourager les investissements dans la production alimentaire n'est pas suffisant.

Récemment, le Programme mondial d'aliments et le Ministère haïtien de l'agriculture ont demandé avec urgence 84 millions de dollars pour mettre en pratique, à partir de ce mois-ci, une initiative permettant d'affronter l'insécurité croissante dans ce secteur.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/86972-haiti-demande-a-la-fao-de-laider-face-a-linsecurite-alimentaires-de-plus-de-3-millions-dhabitants>



**Radio Habana Cuba**